

## Perfekter Liga-Auftakt für die 3. Mannschaft von SGA-Boule

**Arheilgen (bs).** Liga-Kapitänin Beate Sander und Co-Kapitän Udo Erben starteten mit ihrem Team am ersten Spieltag der Hessenliga, am Samstag, den 4. Mai, voll durch – und das von 0 auf 100! Der neu formierten 3. Mannschaft gelang ein fantastischer Siegeszug. Alle zehn Spiele wurden im heimischen Boulodrome gewonnen. Der erste Spielpunkt mit 5:0-Siegen wurde gegen „CdP Dieburg 5“ erzielt. Der zweite Spielpunkt mit ebenfalls 5:0-Siegen folgte gegen den starken „SV Geinsheim 1“.

Da alle Triplettes gewonnen wurden konnte bei den nachfolgenden Doublettes befreit aufgespielt werden. Besonders hervorzuheben waren dabei Jürgen Schöberl und Niklas Schiller mit einem 13:0-Sieg gegen Dieburg sowie Leonie und Udo Erben mit einem 13:1-Sieg gegen Geinsheim. Auch Petra Gotta und Henryk Niemczyk trugen mit ihrem 13:4-Sieg gegen Dieburg zum hervorragenden Gesamtergebnis bei.

Nicht nur sportlich, sondern auch organisatorisch war der erste Liga-Spieltag der 3. Mannschaft ein rundum gelungener Tag – sogar das Wetter spielte mit! Zusätzlich gab es Wurst und Weck sowie Kaffee und Getränke. Alle zehn Mannschaften der 4. Liga-Süd freuten sich über die Gastfreundschaft der SG Arheilgen. Besonderer Dank geht an das fleißige Helfer-Team und an Klaus Hildebrandt, der sowohl organisatorisch als auch sportlich bei seiner Liga-Premiere wesentlich zum Gelingen des ersten Spieltages beitrug. Ebenfalls sehr zufrieden war Teamkapitän Klaus Treude (Co-Kapitän: Jendrik Seibert) mit dem Auswärtsspieltag der 1. Mannschaft in Dieburg. Es konnten



*Eine starke Truppe: Die 3. Mannschaft von SGA Boule mit Jürgen Schöberl, Christiane Rudolph, Udo und Leonie Erben, Henryk Niemczyk, Beate Sander und Klaus Hildebrandt (von links nach rechts). Mit im Team, aber nicht auf dem Bild sind: Petra Gotta, Hilde Neff, Niklas Schiller und Matthias Kress.*

auch hier zwei Spielpunkte mit einem 4:1-Sieg gegen die „PSG Rüsselsheim 3“ und einem 3:2-Sieg gegen „Ginsheim 1“ eingefahren werden. Die 1. Mannschaft freut sich jetzt auf ihren Heimspieltag am 1. Juni im Arheilger Boulodrome.

Teamkapitän Norbert Bender (Co-Kapitänin: Gabriele Wesp) musste leider beim Auswärtsspieltag der 2. Mannschaft in Rüsselsheim eine Niederlage hinnehmen. Nach der ersten „Freirunde“ (in der 4.

Liga Mitte-Süd spielen nur 9 Mannschaften) gab es nach dem „Kaltstart“ ein 1:4 gegen die sehr starke 1. Mannschaft von Groß-Gerau. Es bleibt weiter spannend bei den Bouler\*innen der SGA! Liga live gibt es wieder am 01.06. mit dem Heimspieltag der 1. Mannschaft im Arheilger Boulodrome. Am 06.07. folgt der Heimspieltag der zweiten Mannschaft. Zum Saisonabschluss am 07.09.2024 richtet dann erneut die 3. Mannschaft

den Liga-Spieltag aus. Auch sonst ist in der SGA Boule-Abteilung viel los: Am 10.05. wurde auf heimischem Platz das Hessenpokal-Spiel gegen Wörsdorf ausgetragen, das leider knapp verloren ging. Am 17.05. folgt die Heimspiel-Begegnung im Rhein-Main-Cup gegen Dietzenbach.

Wir werden weiter berichten! Weitere Details zur SGA-Bouleabteilung gibt es hier: <https://www.sg-arheilgen.de/sportangebot/boule>